

Recibe presidente de Siria a representante de Irán



Damasco, 5 oct (RHC) El primer mandatario de Siria, Bashár Al-Asád, recibió al presidente del Comité de Política Exterior y Seguridad Nacional en el Consejo de Shura iraní, Alaeddin Boroujerdi, con quien conversó sobre la situación de la guerra antiterrorista en el país árabe.

En el encuentro, resaltó Al-Asád la necesidad de consolidar la labor política para fortalecer la posición del eje antiextremista y ampliarlo frente a naciones que intentan sembrar el caos como herramienta para lograr sus intereses.

Ambas partes también rechazaron el reciente referendo en el norte de Iraq, el cual intenta socavar la soberanía e integridad territorial de ese Estado.

Igualmente se divulgó que el Ejército sirio incautó en el campo de la oriental provincia de Quneitra grandes cantidades de armas y municiones procedentes de Estados Unidos e Israel y que habían sido escondidas por grupos terroristas.

Fuentes militares difundieron imágenes del arsenal decomisado, entre ello, ametralladoras, cajas con granadas, misiles guiados y térmicos de fabricación estadounidense; así como cientos de miles de balas y minas antitanques de producción israelí.

Igualmente, una unidad élite de la Inteligencia Militar siria interceptó en el territorio septentrional de Idlib, otro arsenal bélico con destino a los extremistas del Frente para la Liberación del Levante.

En tanto, el director del Centro Antiterrorista de la Comunidad de Estados Independientes, Andréi Nóvikof, aseguró que un 90 por ciento del país árabe está en manos del Estado nuevamente.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/143532-recibe-presidente-de-siria-a-representante-de-iran>



Radio Habana Cuba